

Áreas de los Proyectos del Lago Bachman del Municipio de Dallas

Preguntas y Respuestas

El Municipio de Dallas cuenta con varios proyectos de mejoras que ya se realizan o se encuentran en la fase de diseño en el Lago Bachman, incluyendo los Proyectos de Dragado y la Rehabilitación del Dique y Desagüe del Lago Bachman, los proyectos del Centro Acuático y el Parque de Patinaje. Varios departamentos municipales incluyendo el Servicio de Agua de Dallas y el de Parques y Recreación de Dallas coordinan estos proyectos para asegurar el mejor resultado para la comunidad. Abajo, y como respuesta a las preguntas que hicieran los Vecinos Informados (Neighbors in the Know) durante la junta que se llevara a cabo el 2 de febrero, 2022, se encuentra información actualizada sobre los proyectos.

¿Cómo es que el Servicio de Agua de Dallas y el Departamento de Aviación coordinan las pruebas de la calidad del agua de las corrientes de agua que resultan del Aeropuerto Love Field?

El Servicio de Agua de Dallas (DWU) y el Departamento de Aviación coordinan las inquietudes de la calidad del agua de superficie que pudiera afectar áreas fuera del Aeropuerto Love Field y ambos departamentos se comunican a través de un sistema de la solicitud de servicios. Además, DWU también realiza inspecciones mensuales del Lago Bachman para supervisar cualquier inquietud de la calidad del agua de superficie. El Departamento de Aviación se responsabiliza de cumplir con las estipulaciones del Permiso de la Descargas y Eliminación de Contaminantes (TPDES) de la Comisión de la Calidad del Medioambiente de Texas (TCEQ) y de contar con el personal experto en el medioambiente para supervisar el sistema de alcantarillado del Aeropuerto Love Field. Se anima a los residentes de Dallas a llamar al 3-1-1 para solicitar servicios municipales o al contar con inquietudes.

Última información sobre la basura en espacios abiertos y programas de remoción de los cuerpos de agua a nivel ciudad.

Se han creado esfuerzos multi-departamentales para combatir el aumento de basura por la ciudad, enfocándose en el cumplimiento de leyes y la prevención. Los residentes pueden reportar problemas de basura en los cuerpos de agua, terrenos privados y públicos y desecho de basura ilegal que contribuye a efectos negativos llamando al 3-1-1.

El municipio estableció grupos de trabajo para evaluar tecnologías nuevas para la remoción de basura de los cuerpos acuáticos, espacios abiertos y está considerando barreras de basura adicionales. Además, de la reintroducción de programas libres de basura y se consideran planes pilotos para los próximos años fiscales. Se espera que los materiales de mercadotecnia para los grupos comunitarios sobre los programas libres de basura estén disponibles este año.

¿Podría el municipio utilizar la tecnología para capturar los sedimentos río arriba del lago, previniendo y reduciendo así la acumulación futura de sedimentos en el lago?

Actualmente el Municipio de Dallas estudia la viabilidad de una cuenca de sedimentación río arriba del lago. El propósito del estudio es investigar la posibilidad de construir una pileta para atrapar la sedimentación antes de que entre al lago. DWU ha contratado un asesor para realizar el estudio de viabilidad y preparar un reporte. Se espera que el reporte se termine este verano y se compartirá en ese momento.

Actualización sobre los sitios del Centro Acuático/Parque de Patinaje con base a los requisitos de almacenamiento de valles.

El Departamento de Parques de Dallas están al tanto de la necesidad de que los proyectos de Centro Acuático y Parque de Patinaje cumplan con los Reglamentos de las Zonas de Inundación del Municipio de Dallas mientras se atienden los posibles efectos a los árboles actuales. Los departamentos de parques y DWU continúan coordinando y evaluado las alternativas para cumplir con los requisitos de las zonas de inundación municipales y harán todo lo posible para preservar los árboles actuales.

Conectividad de senderos en asociación con los proyectos del área del Lago Bachman.

El Departamento de Parques de Dallas reconoce el deseo de la comunidad de contar con senderos que conecten al Centro Acuático, Parque de Patinaje y los senderos Bachman. El departamento continúa evaluando las oportunidades de senderos y se encuentra coordinando con los proyectos del Centro Acuático, Parque de Patinaje, y las mejoras al dique y desagüe del lago.

¿Cómo es que DWU se coordina con el estudio de transporte/ uso de terrenos del NCTCOG para el Lago Bachman/área de la carretera Northwest?

DWU coordina los esfuerzos de planeación del NCTCOG a través de intermediarios municipales. DWU se encuentra en las primeras fases del diseño del dique y continúa coordinando sus planes para mejorar los senderos, incluyendo la oportunidad de mejorar el Sendero Bachman Lake que cruza el dique. Se evaluará cualquier otra oportunidad de senderos y se coordinará a través de los intermediarios municipales en conjunto con los esfuerzos de planeación de NCTCOG.

Gracias por su interés en los Proyectos del Área del Lago Bachman. Favor de comunicarse con los siguientes trabajadores municipales sobre estos proyectos.

- Preguntas sobre el Proyecto de Mejoras al Dique y Desagüe del Lago Bachman y Dragado del Lago favor de comunicarse con el gerente del proyecto de el Servicio de Dallas, Mark S. Mihm, P.E., CDT, ENV SP al 214-670-4271 o mark.mihm@dallascityhall.com
- Preguntas sobre la calidad del alcantarillado favor de comunicarse con el gerente del proyecto de el Servicio de Agua de Dallas, Sergio Munoz, al 214-671-2136 o sergio.munoz@dallascityhall.com
- Preguntas sobre el Centro Acuático Bachman y Parque de Patinaje Bachman, favor de comunicarse con el gerente del proyecto del Departamento de Parques y Recreación de Dallas, David J. Mills, arquitecto sénior al 214-670-1805 o david.mills@dallascityhall.com